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Jack Lowden: el actor escocés que se ha convertido en una
estrella internacional

El actor Jack Lowden, de 34 años, es  escocés en todos los aspectos, excepto por el lugar de su
nacimiento, que fue Inglaterra. Sus padres pronto regresaron la  familia al otro lado de la frontera,
donde fue inscrito en el Scottish Youth Theatre y, a la edad de  19 años, obtuvo su primer papel
importante, el papel principal en la revivida producción de 2010 de la National Theatre  of
Scotland de la obra ganadora del Olivier Award Black Watch.
Lowden ganaría un Olivier por su cuenta, por el papel  de Oswald en la producción de 2013 del
Almeida de la obra de Ibsen Ghosts. El trabajo en pantalla siguió,  incluida una adaptación de la
de Guerra y paz, un papel ganador del Scottish Bafta en la última película  de Terence Davies,
Benediction, y la película de 2024 Maria, reina de Escocia, donde conoció a su ahora esposa, la 
actriz irlandesa nominada al Oscar en cuatro ocasiones Saoirse Ronan (a quien Lowden se
refiere simplemente como "Sersh").
La pareja se  casó en Edimburgo el mes pasado, pero no antes de colaborar como productores
en una adaptación cinematográfica de la memoria  de sobriedad ambientada en Orkney de Amy
Liptrot, The Outrun, para la que Ronan, quien también protagoniza, está recibiendo algunos 
elogios tempranos de los Oscar. Mientras tanto, Lowden está cumpliendo su parte del "poder de
la pareja de la farándula"  con un papel en la última película del legendario cineasta de Hollywood
James L Brooks, Ella McCay, y una nominación  al Emmy por la exitosa serie de Apple TV Slow
Horses, en la que interpreta a River Cartwright, un operativo  de MI5 no tan lento junto al
escabroso jefe de espías Gary Oldman.
El regreso de Lowden al National Theatre of  Scotland más tarde este mes será la guinda del
pastel. Está coprotagonizando con Sean Gilder en The Fifth Step, la  nueva obra de David Ireland
sobre un miembro novel de Alcohólicos Anónimos y su patrocinador más experimentado.

Dos de sus proyectos  recientes tratan sobre el alcoholismo y la sobriedad.
¿Qué le interesa sobre esos temas?

Lo que he descubierto, en mi pequeña  experiencia con estos dos proyectos, es que AA ayuda a
las personas de muchas, muchas maneras, pero también hace que  las personas se conviertan
en oradores y narradores brillantes, porque realmente estás allí contando historias. También es
extraño - y  esto sucede en la obra - cómo se habla poco del alcohol. Como, pueden llegar y
decir: "Estoy aquí porque  me emborracho demasiado cuando salgo, y hice una tontería", pero
luego se trata de profundizar más. Se trata de todo  sobre la vergüenza, y para mí eso es de lo
que trata la obra - olvídese del alcohol - es  sobre la idea de la vergüenza y cómo la enfrentamos.
yankee bet bwin

Hablando del consumo de alcohol, ¿cómo fue su Glastonbury?

La cosa graciosa es que Glastonbury fue solo un par  de semanas antes de que empezáramos a
trabajar en esta obra, así que le dije a la gente con quien  estaba: "Voy a tener que ser bastante
aburrido." Durante el día, estaba solo, aprendiendo líneas. Pero fue una experiencia maravillosa. 
Lloré con Keane. Y Little Simz, simplemente me quedé allí con la boca abierta.
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Leí que su ídolo de la infancia  fue Frank Sinatra. ¿Qué admiraba de él?

Sin duda, era uno de ellos. Y hablando de alcohol, solía - ¡qué tart!  - solía, cuando era muy joven,
poner hielo y Diet Coke en un vaso de whisky, y sentarme con él,  haciéndome pasar por un
scotch, solo escuchando a Frank Sinatra a solas... Pero lo que amo de Frank Sinatra -  y me llevó
años darme cuenta - es lo mismo que amo de la actuación: es el ritmo. No realmente  me fijo en
lo que dice la obra o la película, a quién se dirige, porque simplemente pienso que eso  es tan
subjetivo. Dirá cosas diferentes a las personas. Leeré un guión y si el ritmo es agradable, si se 
siente como música, eso es lo que realmente me emociona. Y Sinatra tenía esta increíble
habilidad para cantar estas canciones  muy famosas, pero casi cada vez que las cantaba, las
doblaba ligeramente. Fantástico.

Supongo que hay una gran escena de drama  aficionado en las fronteras
escocesas, donde creció usted?

Oh, es enorme.
Masa vo. Un grupo de mis amigos de la escuela, cuatro o  cinco de ellos, como The
Inbetweeners, todos vinimos y lo hicimos. Y es una mezcla rara de personas. De repente, 
estabas de pie junto a maestros jubilados, o bomberos o lo que sea, durante meses de ensayos,
dos o tres  veces a la semana y luego seis shows. Pero hice todos los musicales bajo el sol y
ahora miro hacia  atrás en ello y digo: si no lo hubiera hecho con esos tipos, probablemente
habría tenido miedo. Habría pensado que  es una cosa un poco rara hacer teatro musical. Pero es
bastante normal en las fronteras.

Recientemente se ha mudado a  la producción de películas, ¿cómo ha sido
eso?

Leí The Outrun en el encierro y simplemente le dije a Sersh: "Tienes  que jugar este papel."
Ambos éramos productores, así como Sersh estaba en él. Fue la experiencia más increíble - en 
particular, verla en ese papel. Ella es absolutamente fenomenal.
Pero luego está la locura de hacer una película independiente, que es  simplemente... genial y
aterradora. Es un milagro que alguna de ellas alguna vez se haga. Nos encantaría producir más
cosas,  pero estamos dando un respiro en este momento, porque la actuación está interfiriendo.
yankee bet bwin

¿Es difícil estar casado con otro actor?

No, estar con un actor  es maravilloso, porque nos entendemos. Somos personas bastante
extrañas, los actores. Somos animales extraños. Así que simplemente tiene sentido, y  puedo
imaginar por qué hay muchos otros actores con actores...
Y es realmente útil para practicar líneas, en lugar de con,  por ejemplo, tu mamá. ¿Es difícil
mantener la privacidad? No lo sé. Creo que he tenido mucha suerte en que  he tenido una carrera
de construcción lenta y me han permitido crecer y equivocarme. No puedo imaginar lo que debe 
ser, si tienes 18, 19 años y estás en un gran espectáculo y de repente todo el mundo quiere saber
 todo sobre ti.

¿Crees que serías un buen espía, como tu personaje de Slow Horses, River
Cartwright?
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Creo que sí. Un beneficio  de ser un poco tímido es que he pasado mucho tiempo sentado y
observando a la gente haciendo el tonto  primero. Creo que eso podría ser útil. Pero desde las
pequeñas pistas que hemos tenido en ese programa, de exoficiales  de inteligencia, solo suena
loco, lo que atraviesan y el aislamiento de ello. Pero también son maravillosamente competitivos.
Todos disfrutan  sintiéndose como la persona más inteligente en la habitación.
yankee bet bwin

Has interpretado un número sorprendente de soldados en tu carrera. ¿Qué es
eso?

Es más una reflexión de  lo que se hace en estas islas y nuestra obsesión con las guerras
mundiales, creo. Y, ya sabes, haces uno  y luego es todo lo que pueden pensar en ti como. Así
que fue bastante agradable cuando hice Dunkirk, ser  considerado para [el papel de] un piloto y
no un soldado. Eso fue un cambio.
¿Ha dado alguna idea de lo  que es ir a la guerra?
Dios , no! Uno de mis mejores amigos estuvo en Afganistán dos veces, dos tours diferentes,  y
nunca he hablado realmente de eso con él. Él no habla realmente de eso, y puedo imaginar - solo
imaginar -  por qué.
¿Qué hace para relajarse cuando no está trabajando?
Cualquier cosa relacionada con la historia. En este momento, el libro de  Christopher Hibbert
sobre los Médici en Florencia. Aunque normalmente solo leo libros ambientados en o sobre el
área en la  que me encuentro. Incluso si me mudo de una parte de Escocia a otra - no leería un
libro ambientado  en las Tierras Altas si estuviera en las Bajas.
Naciste en Inglaterra, pero fuiste criado en Escocia. ¿Qué tan escocés eres?
Considero  que soy 100% escocés, sin duda. Mis padres son escoceses. Es donde fui criado. Es
donde fui hecho. Y es  cierto que mi primer papel en la pantalla fue un anuncio de Irn-Bru. Lo hice
cuando tenía 18 en la  escuela de teatro y creo que se reprodujo durante el medio tiempo en la
final de la Liga de Campeones  o algo así. Pienso en eso como el servicio nacional.

Israel promete resposta "dura" a ataque de foguetes no
Golan Ocidental; diplomacia novibet como sacar marcha
para evitar escalada no Oriente Médio

Líderes  mundiais pedem calma; Israel se prepara para "alguns dias de luta"

Olá e bem-vindo à cobertura ao vivo do Oriente Médio  do Guardian.
O Líbano está novibet como sacar alerta máximo após o primeiro-ministro israelense Benjamin
Netanyahu prometer uma "resposta dura" a um ataque  de foguetes no alto do Golan, dizendo
que "o Estado de Israel não e não pode deixar isso acontecer".
Esforços diplomáticos  estão novibet como sacar andamento para evitar uma escalada nos
confrontos entre o grupo militante Hezbollah e Israel, que ocorrem diariamente desde  o início da
guerra Israel-Gaza. Os Estados Unidos estão à frente da iniciativa.
O secretário de Estado dos EUA Antony Blinken  falou com o presidente israelense Isaac
Herzog no dia 30 de julho, enfatizando a "importância de prevenir a escalada" e  discutindo
esforços para encontrar uma solução diplomática aos meses de conflito.
O porta-voz da Casa Branca John Kirby disse a jornalistas  que Israel tem o direito de responder
ao ataque no Golan, mas que ninguém quer uma guerra maior.
"Temos conversado sobre  o fim de semana, sim, e tivemos conversas novibet como sacar
vários níveis", acrescentou. "Mas não vou detalhar o conteúdo dessas conversas."
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O  vice-presidente do parlamento libanês Elias Bou Saab, que disse ter entrado novibet como
sacar contato com o mediador dos EUA Amos Hochstein  desde o ataque no Golan, disse à
Reuters que Israel poderia evitar a ameaça de maior escalada poupando a capital,  Beirute, e
seus arredores.
"Se eles evitarem civis e evitarem Beirute e seus subúrbios, então seu ataque poderá ser bem
calculado",  disse.
Funcionários israelenses disseram que seu país quer machucar o Hezbollah, mas não quer
arrastar a região para uma guerra total.

Outros  desenvolvimentos-chave:

Dois altos funcionários de defesa israelenses disseram à Reuters que Israel quer
machucar o Hezbollah, mas não quer arrastar a  região para uma guerra total, enquanto
dois outros funcionários disseram que o país está se preparando para a possibilidade
de  "alguns dias de luta". "A estimativa é que a resposta não levará a uma guerra total",
disse o funcionário diplomático. "Isso  não está novibet como sacar nosso interesse neste
momento."

●

Os EUA estão liderando uma corrida diplomática para deter Israel de atacar a capital 
libanesa Beirute ou infraestrutura civil importante novibet como sacar resposta a um
ataque de foguetes no Golan Ocidental, disse cinco pessoas familiarizadas  com a
iniciativa à Reuters. O foco da diplomacia de alta velocidade tem sido restringir a resposta
de Israel, advertindo-o  contra o alvo de Beirute, dos subúrbios do sul da cidade, que formam
o coração do Hezbollah, ou de infraestrutura  importante, como aeroportos e pontes, disse as
fontes que solicitaram o anonimato para discutir detalhes confidenciais que ainda não foram 
relatados anteriormente.

●

Um ataque de drone israelense fora da cidade do sul do Líbano Shaqra matou dois
moradores e feriu três,  incluindo uma criança, de acordo com a defesa civil libanesa.
O serviço de resgate não disse se as vítimas eram  combatentes ou civis.

●

Cerca de 300 amigos, apoiadores e parentes dos filhos mortos protestaram contra a
visita de Netanyahu novibet como sacar 30  de julho a um campo de futebol novibet
como sacar Majdal Shams no Golan Ocidental, onde ocorreu o ataque. Eles gritaram que
 ele estava explorando o derramamento de sangue para ganhos políticos e pediram o fim da
violência. Alguns seguravam yankee bet bwin s dos  filhos, dizendo que não queriam mais
mortes.

●

Governos ocidentais pediram calma e alguns aconselharam seus cidadãos a deixarem
o Líbano. O  ministério das Relações Exteriores de Berlim pediu aos cerca de 1.300 alemães
que se acreditava estar no país que saíssem  "enquanto ainda houver tempo". O ministro das
Relações Exteriores italiano Antonio Tajani discutiu a prevenção de uma nova guerra no 
Oriente Médio com seus colegas israelenses e libaneses, Israel Katz e Bou Habib, novibet
como sacar 30 de julho.

●

O ministro das Relações  Exteriores do Chipre disse que o país está de prontidão para
ajudar na evacuação de civis do Oriente Médio se  o impasse entre Israel e o Hezbollah
no Líbano escalar. "Esperamos que não seja necessário, mas se isso acontecer, o  Chipre
continuará a operar como uma ponte de segurança na facilitação da partida de civis de
qualquer zona novibet como sacar conflito  novibet como sacar nossa região", disse
Constantinos Kombos.

●

Uma investigação do exército israelense sobre a suposta brutalidade contra um
detento palestino novibet como sacar um  acampamento de detenção militar notório

●
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para prisioneiros capturados novibet como sacar Gaza provocou protestos de
membros da extrema-direita israelense. O exército israelense  disse novibet como sacar
30 de julho que a escritório do promotor-geral ordenou uma investigação "após suspeita de
abuso significativo de um  detento" no acampamento de detenção de Sde Teiman, que abriga
detentos palestinos, incluindo supostos membros das forças elite Nukhba do  Hamas
envolvidos no ataque de 7 de outubro. As detenções provocaram protestos de uma coalizão
de membros extremistas do parlamento  e seus apoiadores que tentaram invadir a base
militar novibet como sacar protesto.
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